Мишель Обама свела Гарри и Меган вместе...

Бывшая первая леди, как сообщается, сыграла ключевую роль в королевском романе 

По свидетельству Mail on Sunday, бывшая первая леди (США. – Прим. перев.) тайно сыграла ключевую роль в королевском романе. 33-летний Гарри и Барак Обама стали крепкими друзьями с тех пор, как они впервые встретились в 2015 году, когда бывший президент все еще находился у власти. 

В частности, их связало участие в Invictus Games («Игры непобедимых». – Прим. перев.), где  они, смеющиеся вместе, были сфотографированы в Торонто в прошлом году. Но теперь утверждается, что эта дружеская связь стала еще глубже. 

Источник сообщил <корреспонденту> Mail on Sunday: «Мишель приложила руку к тому, чтобы познакомить Гарри с Меган». Понятно, что Гарри был заинтересован пригласить Барака Обаму на свою свадьбу с Меган. По его мнению, без нее (Мишель Обамы. – Прим. перев.) не было бы свадьбы, и это является достоточным поводом для их приглашения. 

Было широко известно, что пара хотела пригласить чету Обама, но это вызвало бы огромную дипломатическую головную боль для правительства (Великобритании. – Прим. перев.). 

Гарри и Меган, как известно, не любят президента Дональда (Трампа. – Прим. перев.), и пренебречь им, пригласив его соперника, означало бы спровоцировать скандал. Похоже, королевская черта была вынуждена смириться с поражением. 

Официальная аргументация заключается в том, что нет необходимости приглашать политических лидеров, потому что Гарри, в отличие от своего брата Уильяма, вряд ли станет королем. Он пятый в очереди на престол, скоро будет шестым, когда родится третий ребенок его брата. 

Представитель Кенсингтонского дворца сообщил: «Было решено, что официальный список политических лидеров – как британских, так и международных – не требуется для свадьбы принца Гарри и мисс Маркл. ... С правительством Ее Величества были проведены консультации по данному решению, которое было принято королевским двором».

ИСХОДНИК:

Michelle Obama 'brought Harry and Meghan together...

The former First Lady reportedly played a key role in the royal romance

The former First Lady secretly played a key role in the royal romance, the Mail on Sunday reports. Harry, 33, and Barack Obama have been firm friends since they first met in 2015, when the former President was still in office.

In particular, they bonded over their involvement with the Invictus Games and were pictured laughing together in Toronto last year. But now it's been claimed the connection goes deeper still.

A source told the MoS: "Michelle had a hand in introducing Harry to Meghan.". Harry is understood to have been keen to invite Barack Obama to his and Meghan's wedding". In his mind there wouldn’t be a wedding without her and that is reason enough to invite them. 

It was widely known the couple wanted to invite the Obamas but that it would cause a huge diplomatic headache for the government. Harry and Meghan are known to dislike President Donald and to snub him while inviting his rival could have sparked uproar. It appears the royal couple have had to accept defeat.

The official reasoning is that it is not necessary to invite political leaders because Harry, unlike his brother William, is not likely to become king. He is fifth in line to throne, soon to be sixth when his brother's third child is born.

A Kensington Palace spokesman said: "It has been decided that an official list of political leaders – both UK and international – is not required for Prince Harry and Ms Markle's wedding. "Her Majesty's Government was consulted on this decision, which was taken by The Royal Household."

